Nur noch ein paar Tage und wieder ist eine Saison im Freien zu Ende.

Die Freiluftsaison 2023 verlief ruhig und die Auslastung war bei relativ gleichbleibenden Mitgliederzahlen ähnlich dem Vorjahr. Nur die Anzahl der Kinder, welche am Kindertraining teilnahmen, reduzierte sich in der abgelaufenen Saison um 20% von 61 auf 49 Kinder. Als Hauptgrund dafür sehen wir die allgemein gestiegene finanzielle Belastung für Familien. Der Vorstand hat sich deshalb auch entschlossen, den Förderbeitrag für das Winterkindertraining zu verdoppeln.

In diesem Jahr waren 10 Mannschaften bei den Herren, 2 Mannschaften bei den Damen und 7 Jugendteams im Meisterschaftsbewerb. In der allgemeinen Klasse und den SeniorInnen konnten sechs Teams in ihrer Klasse verbleiben, fünf Teams stiegen ab und ein Team stieg auf. Bei den Jugendlichen konnten sechs Teams den Klassenerhalt erreichen und ein Team stieg ab.

Bei der letzten Generalversammlung wurden die Statuten einstimmig geändert, weil wir den Vorstand um ein Mitglied erweitern wollten. Danach wurde Erwin Benold einstimmig als fünftes Vorstandsmitglied gewählt.

Es tut uns leid euch mit dieser Angelegenheit konfrontieren zu müssen, aber ein großes Thema bei der Generalversammlung war der heurige Einnahmenverlust bei der Getränkekonsumation im vierstelligen Eurobereich.

Die Diskussion um Ursache und Lösungen hat ergeben, dass als erste Maßnahme in der kommenden Saison die Kassa mehrmals täglich entleert und in Zusammenhang mit den gebuchten Stunden kontrolliert wird. Ein zusätzlich angebrachtes Erinnerungsschild am Kühlschrank soll an die sofortige Bezahlung der entnommenen Getränke erinnern.

Wie wir bereits in der letzten Aussendung mitgeteilt haben, hat nun auch der große Bau am Nebengrund begonnen. Wir haben mit der verantwortlichen Genossenschaft eine Vereinbarung abgeschlossen, welche die Nutzung unserer Einfahrt und des Beachvolleyballplatzes in den Wintermonaten umfasst. Die vertragliche Wiederherstellung bzw. darüber hinausgehende Neuerrichtung nach unseren Wünschen (Trainingswand, kleines Spielfeld für Fußball oder Kindertennis,...) ist mit einer Kaution abgesichert.

Ein weiterer Punkt betraf die Platzbeschaffenheit und Platzpflege. In Verfolgung der im letzten Jahr angezogenen Platzsanierungsarbeiten wollen wir die ausführende Firma nicht aus der Verantwortung entlassen und über die neuerliche Beauftragung weitere Verbesserungen erreichen. Die Platzverbesserungsarbeiten können allerdings nur greifen, wenn auch wir unser Anlagenmanagement verbessern. Das heißt keinen zu zeitigen Saisonstart trotz Frostgefahr und wesentlich mehr Bewässerung der Anlage.

Damit die Platzbeschaffenheit und damit die Spielqualität erhöht werden können, sind zwei Maßnahmen erforderlich.

- 1) Wie auf allen Tennisplätzen eigentlich selbstverständlich beträgt die Nettospielzeit einer gebuchten Einheit 50 bis 55 Minuten. Die verbleibende Zeit ist zur Platzpflege vorgesehen. Diese beinhaltet die händische Bewässerung des Platzes vor Spielbeginn und das Abziehen des Platzes nach dem Spiel.
- Darüber hinaus soll die Steuerung der Bewässerungsanlage so erweitert werden, dass eine Beregnung der Anlage nach 21 Uhr eine weitere Festigung der Sandplätze gewährleistet.

Die Platzordnung wird jedem Mitglied zugesendet und auszugsweise auf der Anlage deutlich sichtbar aufgehängt.

Um die Nutzung aller Informationen unserer Vereinswebsite besser zugänglich zu machen, arbeiten wir an einer Änderung der Homepage. Der neue Ansatz soll eine optimale Darstellung der Online-Inhalte gewährleisten, egal welches Gerät (z.B. Laptop, Tablet oder Smartphone) zur Ansicht verwendet wird.

Wir wünschen euch allen, ruhige und gesunde Wintermonate und freuen uns euch in der nächsten Freiluftsaison wieder auf unserer Anlage begrüßen zu dürfen.

Der Vorstand